



コロナ禍で二年連続で中止になった「丸山町会文化まつり」を、丸山公民館で7月3日に開催しました。当日は天候にも恵まれ

町民手作りの 七夕「丸山町会文化まつり」 文化体育部 勝又 浩

外気温が三十度越えの真夏日を記録し、館内も大勢の来場者・出演者で熱気があり、真夏のような暑さでした。



「健伸」の子どもたち、いつもありがとう



入り口で、しっかり検温と消毒



左から、松戸市長、柳澤町会長、中村法典東小校長

盛会だった「丸山町会夏まつり」 文化体育部 渡邊 隆行



「MKヒップホップ」のダンスでノリノリ

夏まつり前日、天気予報は曇りか雨。中止が頭をよぎる。異常な暑さだった今年の6月、船橋市は次々と夏のイベントの中止を発表。丸山町会も内部で意見が分かれる。7月、丸山公民館で「丸山文化まつり」が行われた。



「大華」の勇壮な太鼓

講堂での矢澤副会長の開会の挨拶から始まりました。最初の発表は、健伸幼稚園の子供達の可愛い歌と踊りでした。続いて、「フラダンス」「民舞会」の舞、迫力ある「大華」の太鼓、「かっぱの会」のユーモアある踊り、「MKヒップホップ」



ステージで歌う堀カズアキさん

コロナ禍で発表の場が減ってしまったサークルやクラブの皆さんが楽しそうに踊る。子供達の真剣な顔と弾ける笑顔。それを間近で見た僕たち文体部の総意は、「夏まつりもやりたい！」でした。「感染防止対策と熱中症対策を同時に行い、無事故で終わる」を目標に、何度も会議が行われた。そして、町会が一つになり前



ゲリライベントの「コーラ早飲み大会」

を向く。

8月20日、今にも降りだしそうな曇り空の中、法典東小学校の校庭で「丸山町会夏まつり」が開催されました。今年は、現地調理無しルールで、飲食店の店舗は少なめになりました。ゲームコーナーは、ベアーズ・ハッピースポーツ・育成会等が盛り上げてくれて、終始子供のはしゃぎ声



華麗なフラダンス

の元気なダンス、「笑南会」、「健無人の会」の独特な踊りと、皆さんが日々の練習の成果を発揮された素晴らしいものばかりでした。展示コーナーでは、小学生や幼稚園児の作品、盆栽、絵画、手芸、俳句、写真、民族衣装など、力作ばかりでした。



ゲームコーナーも、大盛り上がり

が絶えませんでしたね。本館前では各団体の発表が行われました。歌と踊りの「丸山スペシャルメドレー」です。まずは子供達のヒップホップチームとダブルダッチが会場をノリノリにする。薄暗くなり、提灯にかりが灯る。和太鼓の音とフラダンスの艶やかな舞いが夏らしさを演出する。降り始めた小雨の中、



展示コーナーの一部

また、ボックスくじやピザの販売もあり、お祭りムードいっぱい催しが出来ました。三年ぶりの開催でしたが、マスクの着用、消毒の徹底など、皆様の協力もあり無事に終えることが出来ました。来年も町民参加型の「文



夏まつりは、やっぱり盆踊り

丸山出身のシンガー「堀カズアキ」さんのステージ。続いて、名物の「みんな

で盆踊り」。ゲリライベントの「コーラ早飲み大会」も盛り上がりましたね。最後は強くなった雨が、密になった来場者を帰路へと促し今年の「夏まつり」は終了となりました。コロナ禍で、行事が無くなり、ちよつぱり損な時代を過ごしてる子供達。そんな子供達のひと夏の思い出になれたなら、夏まつりを開催出来て良かったかなって思います。

町会のスタッフみんなまでお待ちしています。



広報部からのプレゼント

新しい医療施設が開院



馬込沢駅西口近くに新しい医療施設ができました。1丁目の「秩父屋」の正面に3階建てのビルが完成し、1階には、内科・呼吸器内科・外科・皮膚科を診療科とする「一ノ瀬メディカルクリニック」が開院しました。すでに10月1日から診療を開始しています。

同じビルには「きりり薬局」も入りました。来年には2階に歯科医院も開設されるようです。なお、駐車場(11台分)も確保しています。



施設の外観

* 交通ルール・マナーを守り、安心安全な街に！ *

続ける事が元気の基 チャレンジ100日を終えて

もともと
福祉部部長 松本ナヲエ

9月4日、自治会館にて
チャレンジ100日ゴール
の受付を無事終了しまし
た。



スタート受付は180名
ゴール受付は150名でし
ました。

目標はやはり、
①一日三千歩〜一万歩（年
齢に応じて）歩く
②時間を決めて30分〜1時

- ③朝のラジオ（テレビ）体操
- ④食後の歯みがき
- ⑤血圧・体温を測る。薬を忘れずに飲む



間の散歩orウォーキング
「85歳女性」一日五千歩頑張りました。来年も頑張ります。」

チャレンジ50日は、法典東小丸山小（1年生対象）も回収済みで、目標は、必須項目の他には、家の手伝いが多かったです。
チャレンジ100日が終わっても、その後何らかの形で続けられる方法を考えたいと思いました。



『焼き肉のタレ』レシピ

婦人部では、毎年行っている「焼肉のタレ作り」を今年は、コロナの感染が拡大している事情を踏まえ、参加者を募集せずに行いました。以下にレシピを紹介いたします。

- 材料
- | | | | | | |
|---|--------|-----|---|------|------|
| ① | 梨（長十郎） | 1個 | ② | しょうゆ | 450g |
| | しょうが | 50g | | 三温糖 | 250g |
| | にんにく | 15g | | みりん | 100g |
| | 一味 | 5g | | | |
| | 白ごま | 25g | | | |

- 作り方
- ① ①をすりおろし②と混ぜる
※ボウルを使って水分を入れないように気をつける
 - ② 1ℓの容器に上3〜4cm隙間を開けて保存する
 - ③ 焼き肉、野菜炒め、チャーハン、冷奴などいろいろ使えますよ。
- ※このレシピは婦人部が作る量の1/4です。
材料については、わかりやすいように、g表示にしてあります。

近所の「空き家」で困っていますませんか ―船橋市の対策を紹介します―

私たちの住む丸山には、高齢化の影響もあり、高齢者世帯が増えているようですが、「空き家」が散見されるようになりました。

空き家に関するよくあるお問い合わせ（空家の近くにお住まいの方からの相談）

質問1

お隣の樹木が越境して伸びてくる、動物が巣をつくっているようだ、などお困りごとも多いことから、船橋市では、空き家に関する「よくあるお問い合わせ」を作成してホームページに下記の様に掲載しています。

管理不全な状態（樹木が繁茂し越境している、屋根や外壁などが破損し建材が落下・飛散するおそれがある等）の空家がある。

【回答】

空家であっても所有者（または管理者等）の許可なく勝手に措置を行うことはできません。

はでさず、また、周囲に影響が出ないよう適切に管理する責任は所有者にあります。所有者に状況を伝え、お話し合いいただくようお願いいたします。

サービスを利用している場合もあります。それでも連絡が取れない場合は、弁護士や司法書士が調査できる場合がありますので、ご相談してみてください。

また、市にご連絡いただければ、現地及び所有者を調査し、問題のある個所について所有者に情報提供を行います。なお、所有者の個人情報につきましてはお伝え出来ません。

また、市にご相談いただければ、調査のうえ、相続人等管理者へ必要な助言等を行います。

また、所有者の行方が分からない場合は、同様に不在者財産管理人制度があります。

法務局で「登記事項証明書」（登記簿）の交付や閲覧をすることで、所有者の住所と名前を確認することができますので、記載された住所にお手紙を送付するなどして連絡を試みてください。当該空家の住所となつていても、郵便の転送

空家に動物が住み着いている、巣を作っている。

空家の所有者が亡くなっている場合、管理はだれが行うのか。

空家の所有者が亡くなり、相続人が存在しない場合はどうなるのか。

市への問い合わせは
市民安全推進課
047（436）3110

鳥獣保護法により、所有

相続人がいない財産は、

裁判所により選任された相続財産管理人が清算することとなりますが、この管理人の選任には利害関係者からの申し立てが必要です。

近隣住民が利害関係者と認められる場合もありますので、詳しくは家庭裁判所または弁護士や司法書士にご相談ください。

また、所有者の行方が分からない場合は、同様に不在者財産管理人制度があります。

表心よりご冥福とお祈り申し上げます (敬称略)		氏名
7月19日	1	武沢 久子
7月23日	4	松永 俊雄
8月2日	4	揚石 久男
8月17日	2	渡辺 佳子
8月19日	1	米川 房子
8月30日	1	大石五三子
9月1日	1	菊地五郎治
9月10日	1	上野 道子
9月14日	1	佐川美喜子
9月16日	2	窪塚やよい
9月17日	4	上妻 恒彦
9月27日	5	山田 一久

